

## Manipulación = Pérdida de audiencia Pérdida de audiencia + asfixia económica = **Desaparición**

***La mano que gobierna la dirección de la CRTVE ya ha conseguido uno de sus objetivos para dismantelar este servicio público esencial: dejar en una audiencia mínima a los distintos canales de radio y televisión de esta empresa. Es el primer paso para hacer desaparecer la CRTVE.***

Y eso lo han hecho manipulando, mintiendo y engañando. Los ciudadanos saben lo que sucede en el país aunque nada de ello se diga en nuestros Telediarios ni en nuestros programas. No estamos en la época del blanco y negro donde solo existía una televisión. Ahora pueden informarse en otras cadenas y en otros medios. Y es por eso que las personas escogen las fuentes de información que consideran más fiables y honestas para saber lo que está sucediendo en su territorio, nacional o autonómico.

*Hay quien ha pasado a la historia por decir "C. C. O. O." en un Telediario y quién lo ha hecho por los premios y distinciones cosechados. Somoano lo hará por hundir el barco de la comunicación más grande del país.*

Qué podemos esperar del Director de Informativos Julio Somoano que miente a los representantes de las y los trabajadores. Se comprometió con ellos y, por tanto, con todos los trabajadores de esta empresa a que el día de la Proclamación de Felipe VI realizaría una aclaración sobre la señal de hemiciclo, que se informaría a los telespectadores que las imágenes eran proporcionadas por una empresa privada por decisión de la Mesa del Congreso. No lo hizo, ni se dijo ni se aclaró nada.

No nos extraña, Somoano ya hundió Telemadrid con su descarada manipulación informativa y como premio llegó a esta empresa para hacer exactamente lo mismo. Aquí ya no engaña a nadie. Con este personaje nunca recuperaremos la credibilidad de los miles, de los millones, de telespectadores que ha perdido la CRTVE.

Por desgracia no está solo. En algunos CCTT los directores le están haciendo el juego. Manipular para menos personas no significa estar libre de culpa. En Sant Cugat cuenta con alumnos aventajados. En la desconexión de la tarde se silenció el acto institucional organizado por el Parlament de Catalunya en conmemoración de los 75 años del exilio republicano y el homenaje a los represaliados por el franquismo que tuvo lugar en el propio Parlament.

Cuanto menos personas nos sigan, más alejados de nosotros tendremos a la ciudadanía y cuando ya no tengamos incidencia alguna, asestarán el golpe definitivo.

**CCOO llama a la responsabilidad de todos los compañeros informadores para que no colaboren en la manipulación y la mentira, para que no la toleren.** Sabéis que contáis con los sindicatos, y con los Consejos de Informativos. Entre todos tenemos que pararles los pies. Ha llegado ya el momento.

**En este país existen otras opciones políticas, existe PODEMOS, existe IU, existen los republicanos, existen los independentistas, existen cientos de damnificados a los que silenciáis sus opciones... Aunque no les deis voz, EXISTEN.**

### **El segundo paso para acabar con la CRTVE es asfixiarla económicamente.**

No dispone, a día de hoy, de una financiación estable y suficiente como recoge la Ley que permita cumplir con los objetivos de servicio público. No hay ninguna intención de dotarla con los recursos económicos suficientes. Nada de nada. Seguimos en caída libre y nada se mueve. Si nadie lo impide, con la entrada del nuevo año entraremos en causa de disolución por motivos económicos.

En poco tiempo el gobierno pondrá en práctica la redistribución del espacio radioeléctrico. Será un momento clave para esta empresa y para las RTV autonómicas. La política de este gobierno respecto a los servicios públicos ya la conocemos, la desaparición de servicios públicos vienen siempre acompañada de mayor presencia de empresas privadas, empresas en las que después hemos visto y veremos a estos dirigentes contratados con sueldos millonarios.

Estamos en uno de los momentos más delicados de la historia de la radiotelevisión pública. Ninguna credibilidad, audiencia bajo mínimos, sin recursos económicos, etc. Desde CCOO hacemos un llamamiento a actuar todas y todos unidos, solo así podremos hacer la presión necesaria que nos lleve a conseguir un objetivo común: evitar la desaparición de la CRTVE y situarla de nuevo en lo más alto del panorama audiovisual, lugar de donde nunca debiera haber salido.

**CCOO llama a la movilización a todas y todos los trabajadores de la CRTVE.**

**No podemos permitir este atropello al servicio público. Todos y todas juntas podemos. ¡Claro que podemos!**